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Gemeinde Jett ingen   

Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Gemeinderates 

am 14.03.2017 
     

 Anwesend: Bürgermeister Burkhardt und 17 Gemeinderäte (Normalzahl: 18) 

 Schriftführer: Anna-Lisa Ke l lner  

 Abwesend: Sabine K irn 

 Befangen:       

 Außerdem anwesend: Otto Hauser, Walter Lang, Jochen Hasenburger sowie Zuhörer 
und Pressevertreter  

     Az.: 022.32; 
564.14; 

 § 6 

Erneuerung der Tische und Stühle für die Willy-Dieterle-Halle und für den Mehr-

zweckraum im Gemeindezentrum          

1. Sachvortrag 

In der Willy-Dieterle-Halle gibt es insgesamt 1.050 Stühle. Davon wurden 250 vor einigen Jahren 

bereits erneuert. 800 Stühle sind so alt wie die Willy-Dieterle-Halle, also 39 Jahre in Gebrauch. 

Da immer mehr Stühle nach dieser langen Zeit Schäden aufweisen, wurde im Rahmen der 

Haushaltsplanberatung 50.000,-€ für die Erneuerung der Stühle und Tische der Willy-Dieterle-

Halle eingeplant. Tische gibt es insgesamt 145 in der Willy-Dieterle-Halle. Davon wurden 45 be-

reits vor einigen Jahren erneuert. Nun sollen auch die restlichen 100 Tische erneuert werden. 

Ebenso sollen die Tische und Stühle im Mehrzweckraum des Gemeindezentrums erneuert wer-

den. Auch dort sind die Tische und Stühle so alt wie das Gemeindezentrum, also 34 Jahre alt 

und entsprechend erneuerungsbedürftig. Für den Mehrzweckraum und den Sozialraum sollen 

120 Stühle und 30 neue Tische beschafft werden. 

Hausmeister Horst Sayer hat bei den beiden Firmen, bei denen die Gemeinde in den letzten Jah-

ren Tische und Stühle in der Willy-Dieterle-Halle gekauft hat, Angebote eingeholt. Danach wurde 

von der Fa. Gauger, Stuhl- und Tischfabrik aus Mössingen, welche auch die bisherigen Tische 

und Stühle in der Willy-Dieterle-Halle geliefert hatte, das günstigste Angebot abgegeben. Der 

Angebotspreis beträgt netto 65.259,- € abzgl. eines Skontonachlasses i.H.v. 2%. Das Angebot 

des andere Bieters liegt bei netto 88.984,80 € abzgl. 2% Skonto.  

Nachdem die Firma Gauger das deutlich günstigere Angebot abgegeben hat und die bisherigen 

Tische und Stühle von der Fa. Gauger geliefert wurden und wir damit auch bisher sehr zufrieden 

waren, wird die Ersatzbeschaffung bei der Fa. Gauger vorgeschlagen. Hausmeister Horst Sayer 
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stellt die beiden Tisch- und Stuhlmodelle vor. Es handelt sich dabei um dieselben Stühle, die be-

reits vor einigen Jahren für die Willy-Dieterle-Hale gekauft wurden und die sich bewährt haben. 

Neu sind die Gleiter aus teflonartigem Gewebe, die Kratzer in den Bodenbelägen verhindern sol-

len. Auch bei den Tischen schlägt die Verwaltung die Beschaffung desselben Modells vor wie es 

schon in der Willy-Dieterle-Halle vorhanden ist. 

Bürgermeister Burkhardt informiert zudem über den Antrag der Freiwilligen Feuerwehr, die sich 

der Beschaffung anschließen möchte und zusätzlich 36 Stühle und 6 Tische bestellen möchten. 

Die Mehrkosten, die im Angebot der Firma Gaugel noch nicht beinhaltet sind belaufen sich auf 

ca. 2.700 €. 

2. Beratung 

Gemeinderat Klaus Brösamle fragt, ob auch neue Stapelstuhlwägen für den Transport der Stühle 

innerhalb der Halle beschafft werden. Wenn dies der Fall sein sollte, sollte man darauf achten, 

dass Wägen angeschafft werden, bei denen die Stuhlstapel nicht angehoben werden müssen um 

sie aufladen zu können. Hausmeister Horst Sayer erläutert, dass eine Neubeschaffung bei den 

Wägen nicht geplant sei. Die alten Wägen haben sich außerdem bewährt. Über das andere Wa-

genmodel habe er außerdem bereits einige negative Bewertungen gehört.  

Gemeinderat Hans-Martin Haag spricht sich dafür aus die alten Stuhlwägen weiter zu benutzen. 

Außerdem regt er an, die alten Tische und Stühle auch den Vereinen zur weiteren Nutzung an-

zubieten. Dies wird von Herrn Burkhardt unterstützt. 

Gemeinderätin Birgit Seeger kritisiert den Auswahlprozess. Sie wäre gerne mehr an der Auswahl 

beteiligt gewesen, beispielsweise über eine Sitzung des technischen Ausschusses. Bürgermeister 

Burkhardt erläutert, dass die Auswahl sehr gering war, da ein Teilaustausch von Tischen und 

Stühlen bereits stattgefunden hat und die neuen Tische und Stühle zu den damals ausgewählten 

Modellen passen müssen. Die Auswahl wurde nach Funktionalität und Erfahrungswerten getrof-

fen. 

Ohne Beratung fasst das Gremium sodann bei 18 Zustimmungen folgenden einstimmigen 

Beschluss: 

Der Erneuerung der Tische und Stühle für die Willy-Dieterle-Halle und den Mehrzweckraum des 

Gemeindezentrums für netto insgesamt 65.259,- € abzgl. 2% Skonto wird, entsprechend dem 

Angebot der Fa. Gauger, Mössingen zugestimmt. Ebenso wird der Ersatzbeschaffung für die 

Feuerwehr mit 36 Stühlen und 6 Tischen für netto rund 2.700,- € zugestimmt. 

Die Lieferzeit beträgt sechs bis acht Wochen. 


